



花 檀 だ よ り



令和 6年 1月 第267号

【 新 年 の 挨拶 】

謹んで新春のお祝い申し上げます。平素は当施設に対し一方ならぬご理解、ご協力を頂き、ありがとうございます。今年も皆さまに幸の多い年になることをお祈りいたします。

昨年は5月に、新型コロナウイルスの位置づけが2類から5類に変更され、世間では感染対策が緩和されました。しかし、多くの病院・施設で新型コロナウイルスのクラスター感染が発生し、引き続きマスクの着用など、感染対策を継続しております。

当施設でも7月に数名感染され、皆さまにはご心配をおかけしました。引き続き注意が必要で感染予防のために面会制限等ご不便をおかけするかもしれません。ご理解・ご協力をお願いします。

また、世界情勢に目を向けるとウクライナ戦争に続きイスラエルでも紛争があり、混沌としています。そんな中、国内ではプロ野球で関西のチームが優勝し、盛り上がったことや、大谷翔平選手がホームラン王とMVPの獲得など、明るい話題も多く、元気づけられました。

今年はパリで夏季オリンピックなど、たくさんのイベントが開催され、世の中の状態が、新型コロナウイルス感染の流行する以前に戻りつつあります。早く現在も各地で続いている紛争が終わり、平和で明るい一年になることを願います。

本年も利用者様、ご家族様に安心して頂ける運営を心がけていきます。どうぞよろしくお祈り申し上げます。

令和6年 元旦

医療法人南風会 みなみクリニック 院長

介護老人保健施設 花檀 施設長 南 了介

〒634-0828 奈良県橿原市古川町 395-1

介護老人保健施設 **花檀**

TEL:0744-26-1371 FAX:0744-26-1372



【各サービス】 入所療養介護100床（ショートステイを含む）通所リハビリテーション50

イベント紹介

【1階 デイケア】



12/24(日)に日曜デイでは“羽子板制作”を行いました。扇子や破魔矢、お花など様々な羽子板に付ける飾りを前に「どこに付けたらいい？」など悩んでおられました。徐々に完成に近づくと「ここにもう少しお花つけようかな。」など試行錯誤されつつ、製作を楽しんでいる様子でした。作品が完成すると「キレイなの出来た！」「あなたのもキレイに出来ているなあ。」などご利用者さま同士、嬉しそうにお話されていました。完成した羽子板はご自宅に飾って頂ければと思います。

日曜デイの昼食は“クリスマスランチ”をご用意しました。エビフライやハンバーグなど洋食メインでしたが「クリスマスはこういうのがええな。」「クリスマスは洋食やわ。」と喜んで頂くことが出来ました。おやつの“サンタまんじゅう”も「サンタの顔うまくできてる。」
「食べるのもったいない。」と美味しそうに食べておられました。

今回はクリスマスらしいお食事を楽しんで頂くことが出来たようです。



【2階・3階フロア】



12/23(土)にお誕生日会を行いました。クリスマスが近いこともあり、室内の飾りつけはクリスマスの雰囲気がいっぱいの中、お祝いしました。お誕生日カード、いちごのショートケーキなどお渡しすると「いちごののったケーキ、久々に食べたから美味しい。」と大変喜んでいらっしゃる様子で、その後はお誕生日の歌やクリスマスソングなどの歌をキーボードの音楽にあわせて皆様といっしょに歌い、最後まで楽しんで頂きました。普段のレクリエーションでは旗揚げゲームや塗り絵などをして過ごして頂いていますが、今回のお誕生日会はクリスマスの雰囲気と重なりいつも以上に盛り上がり頂くことが出来ました。寒い日が続きますが、今年も利用者様がお元気で楽しい毎日をお過ごし頂ければとスタッフ一同、努めます。よろしくお祈りします。

【栄養より】例年通り大晦日には“年越しそば”、元旦にはちょっとした“お節”をご用意致しました。今年も皆様、「食べやすい。これ食べると正月やなあ。」と美味しそうに召し上がって頂きました。毎日のお食事を通して、皆様の楽しい生活、健康管理に貢献できるよう本年も努めていきますのでどうぞよろしくお祈りします。

